



# Steinstele

Die Steinstele von Hirschlanden (Ditzingen, Lkr. Ludwigsburg) befand sich am Fuß eines Grabhügels, der 16 Gräber enthielt und über einen Durchmesser von 19 Metern verfügte. Die Gräber waren, wenn man die Anzahl und Art ihrer jeweiligen Beigaben zugrunde legt, durchschnittlich ausgestattet.

In einem deutlichen Kontrast hierzu steht jedoch die auf der Stele dargestellte Person. Mit einem Dolch und einem vermutlich goldenen Halsring wäre sie in die höchsten Ranggruppen der hallstattzeitlichen Gesellschaft einzuordnen, die der Fürsten.

Im Museum: beachtet auch die Position der Stele am Grab!

Hirschlanden (Ditzingen, Lkr. Ludwigsburg); Hallstattkultur, 6./5. Jahrhundert v. Chr.; Höhe 1,50 m, Replik